

regio iT/Trianel

## Kooperation erneuert

**[08.04.2015] regio iT wird die Stadtwerke-Kooperation Trianel weiterhin mit IT-Dienstleistungen versorgen. Ein entsprechender Kooperationsvertrag wurde um fünf Jahre verlängert.**

Der IT-Dienstleister regio iT und die Stadtwerke-Kooperation Trianel haben ihre Kooperationsvereinbarung um fünf Jahre verlängert. Wie beide Partner mitteilen, gehören zum vereinbarten Leistungsumfang nicht nur die üblichen Rechenzentrums-Dienstleistungen wie Hosting und Housing sowie eine Betreuung im SAP-Umfeld. Auch Lösungsideen in den Bereichen Elektromobilität und Energieeffizienz seien Teil der Vereinbarung. „Die Digitalisierung der Energiewirtschaft ist derzeit eines der wichtigsten Treiber für die Weiterentwicklung unserer Branche“, sagt Trianel-Geschäftsführer Sven Becker. „Um hier Vorreiter und Vorbild zu sein, müssen die eigenen Systeme fit sein für eine stetige Weiterentwicklung in Richtung Prozessoptimierung und Innovationsfähigkeit.“ regio iT ist laut Trianel hierfür der richtige Partner. Für regio iT bedeutet die Kooperation, weiterhin mit einem innovativen Mittelständler zusammenzuarbeiten. „Das treibt und fordert uns“, erklärt Dieter Ludwigs, Geschäftsführer der regio iT. „Für die kommenden Jahre können wir nun sicher sein, an der Seite der Trianel auch Innovationsthemen im Rahmen der Energiewende anzugehen.“

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, regio iT, Informationstechnik